



clarins.com

## Double Serum Light Texture

**D**epuis sa création en 1985, l'icône Double Serum a pris plusieurs visages. Incarnant l'audace scientifique de la marque, il réduit les signes visibles de l'âge grâce à sa formule qui imite la composition eau-huile de la peau. En 2023, le numéro 1 des sérums se décline dans une texture plus légère. Une nouvelle version qui s'adresse à toutes les peaux. Le petit plus : sa texture très vite absorbée et pourtant ultra sensorielle... assurément notre allié de cet été !

Clarins N°1 des soins Prestige en Suisse\*

\*Source: Nielsen Prestige panel. Janvier-déc. 2022, ventes totales en valeur en parfumeries et drogueries en Suisse au niveau marques.

-/ Since its creation in 1985, the iconic Double Serum has taken on many forms. Embodying the brand's scientific audacity, it reduces the visible signs of age thanks to its formula which imitates the water-oil composition of the skin. In 2023, the number 1 serum is available in a lighter texture. A new version that is suitable for all skin types. The added bonus: its texture is quickly absorbed yet ultra-sensorial... undoubtedly our ally this summer!

Clarins N°1 in Prestige skincare in Switzerland\*

\*Source: Nielsen Prestige panel. January-Dec. 2022, total sales in value in perfumeries and drugstores in Switzerland at brand level.

## Hymne à la nature

**L**es propriétés des champignons, dans un flacon. Conçues par des professionnels de santé, les cures Hymne utilisent les bienfaits des champignons pour nous aider à guérir nos maux et vivre mieux. La jeune marque vient de lancer deux produits mycothérapeutiques, pour accompagner nos jours et nos nuits : Hercule (N°1) et Morphée (N°2). Grâce à son cocktail de champignons Reishi et Agaricus, vitamines C et B6, le premier est tout indiqué pour tonifier le système immunitaire et combattre la fatigue. Formulé à base de champignon Hericium, potassium, zinc et biotine, Morphée vient quant à lui soutenir le système nerveux et lutter contre le stress. Les produits Hymne sont 100% naturels, fabriqués en Suisse et enfermés dans des flacons de verre recyclables.

-/ The properties of mushrooms, in a bottle.

Designed by healthcare professionals, Hymne cures use the benefits of mushrooms to help us heal our ailments and live better. The young brand has just launched two mycotherapeutic products, to accompany our days and nights: Hercule (No. 1) and Morphée (No. 2). Thanks to its cocktail of Reishi and Agaricus mushrooms, vitamins C and B6, the first is ideal for toning the immune system and fighting fatigue. Formulated with Hericium mushroom, potassium, zinc and biotin, Morphée comes to support the nervous system and fight stress. Hymne products are 100% natural, made in Switzerland and enclosed in recyclable glass bottles.



hymne.coe